



Chers adhérents,

Le vendredi 24 janvier 2025, vous avez été nombreux à participer à la visite de l'Assemblée nationale, une immersion fascinante au cœur de cette institution démocratique.

Avant la visite, nous avons visionné un court métrage expliquant le rôle et le fonctionnement de l'Assemblée nationale. Ensuite, notre parcours a débuté dans la Galerie des fêtes, inspirée de la Galerie des Glaces du Château de Versailles. Nous avons poursuivi vers la Rotonde Alechinsky, ornée d'une citation de Jean Tardieu, puis rejoint la grande Rotonde, lieu de passage incontournable et espace dédié à la Presse.

La visite nous a menés à la salle des Pas Perdus, au décor épuré, où le Président de l'Assemblée est accueilli par une haie d'honneur des Gardes Républicains. Nous avons ensuite découvert la salle des Quatre Colonnes, espace privilégié des interviews parlementaires, avant de nous diriger vers le salon Delacroix, dédié aux députés de gauche, puis le salon Casimir-Perier, rappelant l'architecture grecque.

L'étape la plus marquante fut la salle des Séances, avec son hémicycle solennel et ses décors en velours pourpre. Nous avons admiré le perchoir, la tribune de l'orateur et le bas-relief représentant "l'Histoire" et la "Renommée". En quittant la salle, nous avons observé la statue de Dalou illustrant la séance du 23 juin 1789.

À l'extérieur, nous avons visité le jardin des Quatre Colonnes, où trônent la statue de Montesquieu et le buste de Simone Veil. Enfin, dans la cour d'honneur, nous avons contemplé les statues de dix femmes pionnières mises à l'honneur lors des Jeux olympiques 2024.

Cette visite, riche en découvertes et en enseignements, restera un moment fort pour nous tous.